



Wahlvorschlag

des Innen- und Rechtsausschusses

Wahl der Präsidentin oder des Präsidenten des Oberverwaltungsgerichts bei dem Oberverwaltungsgericht Schleswig-Holstein

Zur Besetzung der Stelle der Präsidentin oder des Präsidenten des Oberverwaltungsgerichts bei dem Oberverwaltungsgericht Schleswig-Holstein hat die Justizministerin dem Landtag gemäß § 10 Abs. 3 des Landesrichtergesetzes eine Vorschlagsliste mit zwei Personen zugeleitet.

Der zuständige Innen- und Rechtsausschuss hat am 2. Oktober 2013 in öffentlicher Sitzung die zwei Bewerberinnen angehört und in einem nicht öffentlichen Sitzungsteil über die Bewerbungen abschließend beraten.

Mit den Stimmen der Fraktionen von CDU, SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, PIRATEN und der Abgeordneten des SSW unterbreitet der Ausschuss dem Landtag folgenden Wahlvorschlag:

Der Landtag wolle beschließen:

Frau Maren Thomsen wird zur Präsidentin des Oberverwaltungsgerichts bei dem Oberverwaltungsgericht Schleswig-Holstein gewählt.

Barbara Ostmeier
Vorsitzende